

LA REGIÓN ES PIONERA EN PATRULLAJES MIXTOS

# Carabineros realiza en Ovalle inédito seminario de seguridad municipal

**La actividad, enfocada en fortalecer los conocimientos de inspectores municipales, cuenta con la participación de más de 30 municipios de toda la zona norte.**

**EQUIPO EL DÍA** Ovalle

Más de 150 inspectores municipales pertenecientes a toda la zona norte del país se reunirán desde este martes y durante tres días en Ovalle, dando vida a un inédito seminario de seguridad que, por primera vez, se lleva a cabo en la región.

Se trata de una intensiva capacitación teórico-práctica enfocada en fortalecer las herramientas de los funcionarios municipales en el contexto de los patrullajes mixtos que ya desde 2023 se realizan de manera conjunta con Carabineros en las quince comunas de la región.

“Serán tres jornadas de talleres y exposiciones donde nuestros carabineros especializados transmitirán



CEBIDA

**La actividad corresponde a una capacitación teórico-práctica enfocada en fortalecer las herramientas de los funcionarios municipales en el contexto de los patrullajes mixtos.**

sus conocimientos con los inspectores, profesionalizando la función de resguardo y seguridad. Esta es una iniciativa inédita a nivel país y que considera no solo a las quince comunas de la región, sino que además a representantes de toda la zona norte, porque entendemos que la necesidad de fortalecer los vínculos y el trabajo conjunto para

potenciar la seguridad no tiene límites geográficos y es transversal en todo el país”, explicó el jefe de Zona de Carabineros Coquimbo, general Juan Muñoz.

A ello se suma el importante apoyo de la academia a través de la Universidad Santo Tomás, cuyos profesionales expondrán acerca del manejo de las emociones y la atención táctica a

víctimas.

De esta forma, los más de 150 inspectores inscritos recibirán además, capacitación respecto a derechos humanos, conducción, ley de tránsito y marco legal respecto de sus atribuciones.

Fue en noviembre de 2022 cuando Illapel se convirtió en la primera comuna de la región en adherirse al convenio de patrullajes mixtos en contexto de la implementación del Departamento OST4 de Carabineros. Posteriormente en febrero de 2023 se sumaron Los Vilos, Monte Patria y La Serena. Un mes después lo hizo Coquimbo y en mayo del mismo año se suscribió Vicuña. Salamanca, Paihuano, Ovalle, Andacollo, Canela, La Higuera, Río Hurtado y Punitaqui vinieron después y Combarbalá cerró la región en octubre.

Los patrullajes mixtos forman parte de un convenio entre Carabineros de Chile y las distintas municipalidades para realizar patrullajes conjuntos, donde participan tanto funcionarios policiales como municipales. Estos patrullajes tienen como objetivo fortalecer la seguridad pública a nivel local, a través de la colaboración y coordinación entre ambas instituciones.